

#SENIOREN 18. Dezember 2017

Jahresausklang des Dillinger Seniorenkreises

Am vergangenen Mittwoch trafen sich die Senioren in der Dillinger Stadthalle, um in gemütlicher Runde das Jahr ausklingen zu lassen.



Roland Saar begrüßte die Anwesenden und seine „Zuarbeiter“ Herbert Fox und den Neuen in seinem Team, Michael Sehn. Dieser stellte sich persönlich vor und bot seine Hilfe z.B. in BEV + KVB Fragen an.

Der Vorsitzende der OSL + LSL Saarland Wolfgang Speicher erklärte, dass durch das Ausscheiden von Karlheinz Schindler die Neuwahl des Vorsitzenden nötig war, er wünschte den Anwesenden einen harmonischen Nachmittag.

Die Kolleginnen und Kollegen lockerten das Ganze durch schöne Beiträge auf, mit einem mediterranen Essen und div. Getränken war es eine „runde“ Sache. Man war sich einig, einen schönen Nachmittag verbracht zu haben. Alle wünschten sich ein Frohes besinnliches, friedliches Weihnachtsfest, mehr Frieden auf Erden und alles Gute im Neuen Jahr 2018.